

Altstadtfest ist in vollem Gang



HERSBRUCK – „Prost, auf die 39. Ausgabe des Hersbrucker Altstadtfests“: Gestern Abend eröffneten die Vorsitzenden des Altstadtfestvereins, Jürgen Wild (links) und Roland Winkler (rechts), zusammen mit Robert Ilg (Mitte) die 39. Ausgabe der beliebten Open-Air-Veranstaltung. Der Bürgermeister stellte fest, dass die Hersbrucker immer gerne eine Woche später in den Urlaub fahren als andere in Bayern —nach dem Motto: „Erst einmal das Altstadtfest abwarten, um Bekannte, Nachbarn und alte

Schulfreunde zu treffen.“ Als Besonderheit nannte er die Aktion des Arbeitskreises Cittaslow am heutigen Samstag im Schlosshof. Er freue sich über so viel Engagement von Brigitta Stöber und ihrem Team und auch über eine Button-Wohltätigkeitsaktion, die dem Kinderfonds der Stadt zugute kommt. Die eigentliche Begrüßung übernahmen Wild und Winkler. Der erste Vorsitzende sagte, es sei sehr schön, dass „wir schon das 39. Mal seit dem Stadtjubiläum zum 1000-jährigen Bestehen Hersbrucks feiern

können und dass es bei den Leuten aus der Region nach wie vor so gut ankommt“. Alle drei dankten den vielen Mitwirkenden, die „alle auf einer Linie“ seien. Beteiligt sind neben dem Verein die Stadtverwaltung, der Bauhof, die Wirte, Standbetreiber, Rettungskräfte und Security. „Es ist gut, dass es beim Thema Sicherheit so problemlos läuft“, meinte Winkler. Das Fest findet noch heute ab 17 Uhr (Cittaslow ab 15 Uhr) und am morgigen Sonntag ab 10 Uhr statt.

Foto: M. Scholz